

"La cultura no puede prescindir de la religión"

El Prelado del Opus Dei inauguró el curso en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma), de la que es Gran Canciller. El centro ofrece estudios de Teología, Filosofía, Derecho Canónico y Comunicación institucional.

24/10/2011

El Prelado ha subrayado "el esfuerzo del Papa para hacer ver la

intrínseca armonía entre razón y fe" , porque "una cultura plenamente humana no puede prescindir de la religión. Abrirse a la trascendencia es indispensable para la sociedad".

Asimismo, ha recordado que "*el dolor es la piedra de toque del Amor* : en los momentos en que el estudio o las relaciones con los demás puedan ser más arduas, perseveremos no sólo en el deseo de obtener conocimientos, sino con la seguridad de que somos amados, *radicados y fundados en Cristo, firmes en la fe* ".

El rector, Mons. Luis Romera, ha propuesto las figuras del beato Juan Pablo II y san Josemaría como guías e inspiradores para alumnos y profesores en el nuevo curso académico.

Tomando palabras de ambas figuras, el rector ha dicho que "**el primer**

objetivo de la Universidad consiste en la profundización del misterio de Cristo, en cuanto revelación de la Trinidad y acontecimiento de salvación, y darlo a conocer de modo significativo al hombre actual".

La lección inaugural, a cargo del profesor Lluis Clavell, ha tratado sobre *"La superación de la fragmentariedad entre saber y vida. La contribución de una universidad pontificia romana"*.

La PUSC (Pontificia Universidad de la Santa Cruz) contó en el curso 2010/2011 con 1.538 alumnos (48% laicos, 22% sacerdotes, 20% seminaristas, 9% religiosos, 1% diáconos). En el mismo año se han defendido 62 tesis doctorales.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/la-cultura-no-
puede-prescindir-de-la-religion/](https://opusdei.org/es-mx/article/la-cultura-no-puede-prescindir-de-la-religion/)
(20/01/2026)